



Le Kube lance le Klub

KUBE LAUNCHES THE KLUB

L'hôtel design du Golfe de Saint-Tropez ouvre un nouvel univers, plus intime et toujours aussi luxe.

The design hotel in the Gulf of Saint-Tropez opens a new universe, more intimate and just as luxurious.

Ouvert en 2009 à l'entrée du village de Saint-Tropez sur la commune de Gassin, à l'emplacement d'une ancienne clinique, le Kube Hôtel fait bande à part dans l'hôtellerie de luxe du golfe de Saint-Tropez. Résolument design, il présente une architecture épurée et une décoration minimaliste. Sa singularité s'exprime à tous les niveaux, comme le partenariat noué avec la marque de supercars électriques Tesla afin de proposer aux clients des bornes en libre service. Nouveauté de l'année 2016, le Kube a renforcé son offre hôtelière 5 étoiles en inaugurant le Klub, un nouvel univers plus intime dans un parc arboré. Sept jolies villas aux couleurs méditerranéennes sont réparties autour d'une nouvelle piscine, et offrent à l'établissement 27 chambres supplémentaires, un nouveau bar, un espace de soins Carita de 300 m². Dès cet été, en complément de la Table du Kube d'Armand Esbelin, le restaurant parisien 1K prend ses quartiers au Klub pour compléter l'offre culinaire. Le chef, formé auprès de Julien Burbaud au 1K de Paris, invite les convives à célébrer la cuisine des Andes, l'une des plus saines du monde. La carte souligne avec élégance les antagonismes gustatifs : croquant et moelleux, épicé et doux, acidulé et sucré.

Kube Hôtel, Route de Saint-Tropez à Gassin (83580)

Opened in 2009 at the entrance to Saint-Tropez village in the town of Gassin, at the site of a former clinic, Kube Hotel enjoys a special place among the luxury hotels in the Gulf of Saint-Tropez. Resolutely design, it has a refined architecture and a minimalist design. Its uniqueness is expressed at all levels, such as the partnership forged with the Tesla brand of electric supercars to offer customers self-service charging points. New for 2016, the Kube has strengthened its 5-star hotel offer inaugurating the Klub, a new, more intimate setting in a wooded park. Seven beautiful villas in Mediterranean colours are arranged around a new swimming pool and offer the concept hotel 27 additional rooms, a new bar, a Carita wellness area of 300 m². This summer, in addition to the Table du Kube of Armand Esbelin, the Paris restaurant 1K is housed in Klub to complete the culinary offer. The chef, trained by Julien Burbaud at the 1K of Paris, invites guests to celebrate the cuisine of the Andes, one of the healthiest in the world. The menu elegantly emphasises the taste antagonisms: crunchy and soft, sweet and spicy, tangy and sweet.



MASSENA IMMOBILIER s'engage pour votre bien

Depuis 30 ans au cœur de Nice, notre agence occupe un emplacement privilégié entre la Place Masséna et La Coulée Verte et vous accompagne pour tous vos projets immobiliers.



MASSENA IMMOBILIER

TRANSACTIONS · GESTIONS · VIAGER · LOCATIONS

12, avenue Félix Faure · NICE
Tél. 04 93 80 25 55 · www.massena-immo.com